

岩国小学校だより

令和2年(2020年)11月30日

12月号

岩国市立岩国小学校

先日、いつも子どもたちの登下校を見守り、安全のためにご尽力いただいている方が、見守りのユニフォーム交換のために来校されました。お持ちいただいた蛍光色の帽子とジャケットは、長年にわたって使いこまれ、色あせ、すりきれたりほころびたりしてずいぶん傷んでいました。ご高齢の方でしたが、新しいユニフォームを受け取りながら、これからも、子どもたちのためにできるかぎり続けていきたいと話される様子に感激いたしました。

校区には、この方のように岩国小の子どもたちを温かく見守り、成長を願って力を貸してくださる方がたくさんいらっしゃいます。あらためて感謝申し上げます。

さて、11月後半から新型コロナウイルス感染症の広がりが顕著になり、学校での対応も再び強めることといたしました。教育活動がかなり制限されたり、今まで以上に保護者の皆様のご支援をお願いしたりすることになりますが、どうぞ、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



体育発表会

11月14日(土) 暖かく晴れ渡った秋空の下、「体育発表会」を実施しました。新型コロナウイルス感染対策のため、学年ごとに体育学習の成果を発表する参観日として、多くの保護者の皆様にお越しいただき、本当にありがとうございました。

どの学年の発表も、子どもたちが目的をもって協力して活動できるよう、内容が工夫されていました。この体育発表会への取組を振り返ることで、どの子も達成感を味わえたのではないのでしょうか。保護者の皆様とともに、一生懸命に競技や演技を行う子どもたちの姿を見ることができ、大きな成長を感じることができた、大変有意義な参観日となったように思います。

予定していた学校行事や地域行事の多くが中止や延期を余儀なくされていますが、子どもたちの望ましい人間関係を形成する上で行事の大切さを改めて感じるとともに、新型コロナウイルスの影響について考えさせられました。



1年生「大玉ころがし」



2年生「だるま運び」



3年生「花笠」



4年生「5色綱引き」



5年生「エイサー」



6年生「ダンス」